

Der Oberbürgermeister der Stadt Augsburg

Stadtratsfraktion
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Rathausplatz 2
86150 Augsburg

Augsburg, 24. Januar 2013

Kommunaler Prüfungsverband – Schlussbesprechung CFS

Sehr geehrter Herr Fraktionsvorsitzender,
sehr geehrter Herr Erben,

mit Schreiben vom 11.01.2013 beantragten Sie, für die im letzten Stadtrat bekanntgegebene und im Februar anstehende Schlussbesprechung zum überörtlichen Prüfungsbericht „Curt-Frenzel-Stadion“ eine Sitzung des Ältestenrates einzuberufen.

Adressat der Berichte der überörtlichen Prüfung ist die geprüfte Körperschaft (vgl. § 8 Abs. 1 KommPrV), vertreten durch den Oberbürgermeister, welcher für eine Erledigung der Feststellungen – ggf. unter Beteiligung der Gremien – Sorge zu tragen hat.

Eine zügige Auswertung von Prüfungsergebnissen kann in der Form erfolgen, dass Erkenntnisse aus der Prüfung möglichst schon während oder zusammengefasst nach Beendigung einer Prüfung mit dem Berichtsadressaten erörtert werden (vgl. VV Nr. 4 zu § 7 KommPrV).

Diesem Zweck dient die im letzten Stadtrat bekanntgegebene und im Februar anstehende Schlussbesprechung zum überörtlichen Prüfungsbericht „Curt-Frenzel-Stadion“. Eine Beteiligung des Ältestenrates bereits zu diesem Zeitpunkt (an sich noch während des Prüfungsverfahrens) wäre nicht nur unüblich, sondern würde auch diesem Zweck nicht entsprechen, zumal der endgültige bzw. maßgebliche Prüfungsbericht erst noch erfolgt.

Gemäß Abschnitt V der Prüfungsordnung der Stadt Augsburg obliegt dann die Weiterbehandlung und Erledigung der Berichte der überörtlichen Prüfung dem Stadtrat bzw. der Geschäftsleitung.

Auch wenn eine eindeutige Bestimmung in der Gemeindeordnung fehlt, wonach das kommunale Vertretungsgremium über den wesentlichen Inhalt des Prüfungsberichtes zu unterrichten wäre, so lässt sich dennoch aus Art. 30 Abs. 2 und 3 GO eine solche Unterrichtungspflicht ableiten, die in der Städtischen Prüfungsordnung, wie ausgeführt, konkretisiert ist.

Dementsprechend werde ich, sobald der **endgültige** Bericht zum Curt-Frenzel-Stadion vorliegt, den Stadtrat insgesamt über das wesentliche Ergebnis der überörtlichen Prüfung unterrichten.

Ich bitte daher um Verständnis, dass ich dem Antrag auf Durchführung der Schlussbesprechung in einer einzuberufenden Sitzung des Ältestenrates aus den vorgenannten Gründen nicht nachkommen kann.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Kurt Gribl
Oberbürgermeister